

## 第2学年だより

令和6年6月28日(金) 第4号



6月末に市総合体育大会がありました。2年生は、3年生と共に試合に出場したり、3年生のサポートをしたりすることができました。7月には、多くの部活動で世代交代があり、3年生の思いを引き継ぎ、2年生が部活動の中心となります。自分たちが目指したい姿やチームの目標などを決めて、チームー丸となれるようにみんなで部活動に励んでほしいと思います。また、夏休み明けには期末テストがあります。中間テストや実力テストの反省をふまえ、計画的に学習する習慣を身につけて夏休みに入るように指導して参ります。夏休みの期間は、42日間です。部活動と学習の両立を目指し、有意義な夏休みになるよう支援していきます。

7月の行事予定									
1	月	部活動あり 16:15 完全下校	17	水					
2	火	中央地区総体 特別日課 16:00 完全下校	18	木	給食終了				
3	水	中央地区総体 特別日課 16:00 完全下校	19	金	授業終了日 3時間授業 部活動あり(県大会出場部のみ)				
4	木	中央地区総体 通常4時間授業 部活動なし	20	土	夏季休業日(~8/31)				
5	金	中央地区総体 通常授業 部活動あり	21						
6	Ŧ	中央地区総体	22	月	自宅確認日				
7			23	火	自宅確認日	 具			
8	月	実力テスト 常置委員会	24	水	自宅確認日	県 総 一 本			
9	火		25	木	自宅確認日				
10	水	県総体陸上	26	金	自宅確認日				
11	木	県総体陸上 火曜日課	27	土	+				
12	金		28						
13	土		29	月	三者面談				
14			30	火	三者面談				
15	月	海の日	31	水		_			
16	火	月曜日課 部活動なし							

8月の主な予定									
1	木	三者面談	25						
5	月	三者面談	$\sim$		部活動休養日期間				
6	火	三者面談	31	土					
11		山の日							
12	月	振替休日	※30日(金)						
13	火		オンラインホームルームを予定しております。						
$\sim$		学校へ閉庁日	時間等の詳細は、夏休みのしおりに載せます。						
16	金								

## 壮行会~応援団結成~

## 応援団長 E・T さん

僕は、3年生が最後の大会を頑張れるように限界まで声を上げて応援しました。先生からの「もし間違えても最後までやり抜くことが大切」という言葉を思い出し、3年生の力になれるように精一杯やり抜くことできました。





## 中央地区陸上・水泳、市総合体育大会を経験して

短距離走は、11 月から 3 月がシーズンオフになるのですが、その時も部活動の後に自主的に走りました。そのため、12 秒台まで出せたので今後も頑張りたいです。(陸上部 A・H さん) 自己ベストを出せましたが、県大会出場にはなりませんでした。だから、新人戦で県大会に出られるように頑張っていきます。 (水泳部 長池 倖宏)

今回の総体で先輩方の野球に対する姿勢を学びました。来年度は、3 年生になるので先輩方を 見習い頑張りたいです。 (野球部 M·T さん)

私は、最後まで油断しないで戦うことを目標に試合に出場しました。1日目は惜しくも敗れてしまいましたが、失敗を振り返り、仲間と勝つことができました。中央地区も後悔のないように全力で戦いたいです。 (ソフト部 U・N さん)

僕たちの目標は、県大会なので市内大会は優勝するという気持ちで臨みました。そして、全勝で優勝できました。その素晴らしい場所に立ち会えて嬉しかったです。(サッカー部 F・Yさん)

総体では、先輩方が全力に試合に臨みました。皆が声を出してそれぞれのペアを応援し、一致団結することができて良い経験になりました。 (男子テニス部 W・A さん)

個人戦では、練習の成果を発揮し、初戦を勝利しました。団体戦では、先輩たちを声が枯れるまで応援しました。皆の力で中央地区に進出できました。 (女子テニス部 I・Y さん)

2・3年生が共に協力して全力で試合ができました。残念ながら、中央地区には進めませんで したが、3年生との経験を忘れずに新人戦に向けて努力します。 (男子バスケ部 A・K さん)

私たちは、試合経験が少ない中、皆が全力でプレーして、接戦を勝ち切ることができました。先輩たちとプレーできた経験を生かして次につなげたいです。 (女子バスケ部 K・M さん)

僕は、三中戦で出場し、サーブで相手を崩すことができました。応援では、最後まで声を出して精一杯することができました。 (男子バレー部 A・Y さん)

私が頑張ったことは、「応援」です。全力で応援することでコートの中にいる人と同じ気持ちになり、嬉しさや楽しさだけでなく、悔しさも味わいました。中央地区では、さらに大きな声を出して頑張りたいです。 (女子バレー部 T・K さん)

団体戦では、優勝できて良かったです。中央・県大会も優勝を目指して頑張ります。個人戦では、準々決勝で負けてしまったので切り替えて中央地区に臨みます。(男子卓球部 K・R さん)総体では、自分がもっている力を発揮しましたが、試合に負けてしまい、力が足りないことを感じました。来年に向けて、しっかり練習を行いたいです。 (女子卓球部 K・M さん)